

Presidente del Inder intercambió sobre Juegos del Alba

Image not found, type unknown



Oswaldo Vento

Caracas, 6 feb (JIT).- El presidente del Inder, Oswaldo Vento Montiller, sostuvo en Caracas un encuentro con Félix Plasencia, secretario ejecutivo del Alba-TCP, y Melvin Maldonado, ministro de deportes de Venezuela.

El encuentro transcurrió en un ambiente de cordialidad y ameno diálogo, en presencia de Dagoberto Rodríguez Barrera, embajador de Cuba en Venezuela.

El tema fundamental del encuentro, celebrado el domingo en el Estadio Monumental Simón Bolívar, fue la organización de los V Juegos del Alba, previstos en este país del 21 al 29 de abril próximo en los estados de Caracas, Miranda y La Guaira.

Plasencia hizo un ágil recorrido por los principios fundacionales del Alba-TCP, por su papel en el derrocamiento del Alca estadounidense y por su apoyo a la unidad latinoamericana y caribeña.

En ese sentido resaltó el importante rol del deporte y la importancia que tienen los sistemas deportivos de Cuba, Venezuela y otras naciones del área.

Vento Montiller ratificó la voluntad de Cuba de participar en un grupo grande de deportes, sugirió la invitación a representantes de otros países fuera del Alba, y llamó a trabajar unidos e intensamente para lograr el éxito de unos juegos que no se celebran desde hace 12 años.

Maldonado explicó que se trabaja activamente en la organización de la cita, con 14 comisiones de trabajo y comités organizadores en los tres estados involucrados.

No obstante, reconoció las complejidades de la logística general y deportiva, incluidas las limitaciones de varios países del bloque para encontrar conexiones aéreas con el país. En esa dirección recordó el impacto de las sanciones estadounidenses que pesan sobre el país.

En la reunión se precisó que serán empleadas unas 30 instalaciones deportivas y que se espera la asistencia de unos 3 mil 500 atletas.

En este momento se precisan las delegaciones interesadas en asistir, entre las cuales aparece la de Rusia como invitada.

Vento Montiller cumple una intensa jornada de trabajo en Caracas. Su primera actividad oficial ocurrió el sábado, cuando se reunió con Giuseppe Palmisano, presidente de la Liga Venezolana de Beisbol Profesional.

En el amistoso diálogo se exploraron las opciones para incrementar los intercambios entre las ligas de ambos países, así como la inserción de jugadores cubanos en la Liga Venezolana.

El titular del Inder prevé otras actividades en esta capital hasta el día 8 de febrero.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/312863-presidente-del-inder-intercambio-sobre-juegos-del-alba>



Radio Habana Cuba